

Unsere GRÜNE Liste

Stadtrat Mülheim-Kärlich

1	Sabine Granzow
2	Sabine Granzow
3	Sabine Granzow
4	Martin Jende
5	Martin Jende
6	Martin Jende
7	Hilde Weinert
8	Hilde Weinert
9	Hilde Weinert
10	Hans Weinert
11	Hans Weinert
12	Hans Weinert
13	Patric Elsen
14	Andreas Kleinsteuber

Verbandsgemeinderat Weißenthurm

1	Martin Jende
2	Martin Jende
3	Martin Jende
4	Lars Klapperich
5	Lars Klapperich
6	Lars Klapperich
7	Sabine Granzow
8	Sabine Granzow
9	Sabine Granzow
10	Hans-Dieter Laudan
11	Vera Bohner-Wolf
12	Andreas Kleinsteuber
13	Stephanie Riechert-Kleinsteuber

Unsere Ziele für Mülheim-Kärlich: und die VG Weißenthurm

- Beachtung von Umwelt- und Artenschutz bei allen Maßnahmen der Kommune
- Renaturierung des Müllemer Bachs (Lützel-Bach)
- Förderung von Maßnahmen zur Stadt- und Dachbegrünung
- Keine Pestizide auf öffentlichen Flächen
- Sichere Verkehrswege für Fahrradfahrer, insbesondere Weiterführung des Fahrradweges Richtung Bubenheim
- Förderung und Einrichtung von E-Ladesäulen
- Umstieg auf E-Mobilität für kommunale Fahrzeuge
- Förderung innovativer Konzepte im Nahverkehr wie Bürger- / Anrufsammeltaxis
- Transparenz kommunalen Handelns im Internet
- Ausbau digitaler Verwaltung
- Umstieg auf regionale Energieversorgung für kommunale Einrichtungen und Gebäude
- Teilnahme an der Initiative „FairTrade“-Kommune auch für Mülheim-Kärlich



**Kommunalwahl
am 26. Mai in Mülheim-
Kärlich und der VG
Weißenthurm**

Was uns bewegt

In den vergangenen Jahren gab es in den Räten der VG Weißenthurm und in Mülheim-Kärlich leider kein BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN.

Somit spielten in dieser Zeit die Themen Umweltschutz und Nachhaltigkeit nur eine geringe Rolle bei kommunalpolitischen Entscheidungen, z.B. beim Neubau der Grundschulen in Mülheim-Kärlich

Hier wollen wir in den kommenden 5 Jahren unsere Akzente setzen und bitten daher um Ihre Unterstützung bei den Kommunalwahlen am 26. Mai 2019.



Sabine Granzow, 44
Logistik Consultant
aus Mülheim-Kärlich



Martin Jende, 42
Berufssoldat
aus Mülheim-Kärlich



Lars Klapperich, 37
Sachbearbeiter
aus Weißenthurm

Umwelt und Artenvielfalt

Hitzesommer wie in 2018, Dürren im Wechsel mit Starkregen und andere extreme Wettererscheinungen werden als Folge des Klimawandels zunehmen – auch hier in unserer Verbandsgemeinde, mit erheblichen Auswirkungen für uns alle.

Der Rückgang der Artenvielfalt stellt unsere Landwirtschaft bereits heute vor Herausforderungen, weil wichtige Insekten wie z.B. Wildbienen als Bestäuber fehlen.

Effektiver Umwelt- und Klimaschutz beginnt in der Kommune. BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN möchte hier ansetzen, damit auch die folgenden Generationen ein gesundes, vielfältiges und lebenswertes Zuhause in unserer Verbandsgemeinde haben.

Sabine Granzow:

„Wir müssen jetzt die Weichen stellen und bei allen Entscheidungen Umwelt- und Klimaschutz mitdenken – sei es bei der Planung neuer Baugebiete, der Sanierung von öffentlichen Gebäuden oder dem Verzicht auf insektenschädigende Unkrautvernichter.“



Ganz in Ruhe wählen?

**Jetzt BRIEFWAHL
beantragen!**

Verkehr

Mobilität ist in unserem Flächenlandkreis ein entscheidender Faktor für die Zufriedenheit der Bürgerinnen und Bürger.

Neue Antriebsarten gewinnen immer mehr Bedeutung, daher muss der Umstieg auf Elektromobilität auch in der VG gefördert werden. Hierzu gehört für uns eine ausreichende Anzahl an Schnellladesäulen.

Die Kommunen können hier mit gutem Beispiel vorangehen und dort wo sinnvoll eigene Fahrzeuge auf nachhaltige Antriebsarten umstellen.

Digitales

Die Digitalisierung birgt Chancen, aber auch Herausforderungen für Kommunen. Im Internet zugängliche, öffentliche Dokumente der Räte und ihrer Ausschüsse erhöhen die Transparenz kommunalen Handelns.

Verwaltungsangelegenheiten, die digital und bequem von zu Hause erledigt werden können, sparen Zeit und Geld.

Der Ausbau der erforderlichen Netzinfrastruktur sollte, wo möglich, kommunal gefördert werden.

Martin Jende:

„Ich setzte mich für mehr digitale Bürgerbeteiligung in unserer VG und in Mülheim-Kärlich ein.“